

Egresada de la UCN liderará el Colegio de Geólogos de Chile

Su liderazgo busca impulsar iniciativas clave para fortalecer la participación del gremio y aportar al desarrollo del país.

Redacción / Andre Malebrán
 La Estrella

En cumplimiento de los estatutos del Colegio de Geólogos de Chile, sus miembros eligieron a la geóloga Claudia López Osorio como presidenta del nuevo directorio para el periodo 2024-2027. López, egresada de la Universidad Católica del Norte (UCN), liderará un equipo compuesto por reconocidos profesionales del área, comprometidos con el desarrollo de la geología en el país.

El nuevo directorio está integrado por Patricia Narváez Dinamarca, Marisol Bembow Seguel, Román Flores Villalobos, Enrique Grez Armanet, Alejandra Ávila Núñez, Gonzalo Lira Canguilhe, Francisca Falcón Hernández, Pablo Cabello González y Mohammad Ayaz Alam, quienes se unen a López



ASUMIRÁ LA PRESIDENCIA DEL COLEGIO DE GEÓLOGOS DE CHILE PARA EL PERIODO 2024-2027.

en su misión de fortalecer el gremio y fomentar la participación de los asociados en actividades que impacten positivamente tanto a los profesionales como a la comunidad geológica.

“Para este nuevo directorio es un honor haber

ido elegidos por nuestros pares. Nuestro objetivo es continuar con la labor del Colegio, propiciando instancias donde todos los asociados y la comunidad geológica puedan participar activamente. Invitamos a nuestros colegas que aún no se han colegia-



CLAUDIA LÓPEZ OSORIO, DESTACADA GEÓLOGA CON MÁS DE 27 AÑOS DE EXPERIENCIA EN EL SECTOR.

do a sumarse a esta gran labor”, señaló Claudia López.

PROYECTOS

La nueva presidenta destacó, además, la relevancia de la Feria de Exploraciones y Minas (FEXMIN), evento impulsado por el Colegio de Geólogos, el cual ha cobrado gran importancia en los últimos años al ofrecer conferencias, presentaciones de proyectos y una mayor participación de empresas que exponen productos y servicios innovadores en el área.

Con más de 27 años de experiencia en geología económica, Claudia López ha trabajado en diversos proyectos mineros de

gran envergadura en el norte y centro de Chile, así como en Ecuador, especializándose en la exploración de pórfidos cupríferos. Su vasta trayectoria la ha llevado a colaborar estrechamente con profesionales de múltiples disciplinas dentro del sector minero, destacándose por su capacidad de liderazgo y gestión de equipos.

En cuanto a los próximos desafíos, López indicó: “Los geólogos somos requeridos en áreas claves como minería, construcción y obras públicas. Nuestro interés es participar activamente en estas instancias y aportar con nuestro conocimiento al desarrollo del país”.

Egresada de la UCN, Claudia López ha desarrollado una destacada carrera en la exploración y producción minera, participando en diversas etapas del desarrollo geológico en yacimientos de cobre y oro. Además de su experiencia en terreno, ha dedicado parte de su trayectoria a la academia, como docente en instituciones como la Universidad de Playa Ancha y la Universidad de Aconcagua.

Desde 2015, López forma parte del directorio del Colegio de Geólogos de Chile, y su elección como presidenta marca un nuevo hito en su compromiso por fortalecer la profesión y la comunidad geológica en el país. 🇨🇱

Sindicato de T de Esperanza logra